
Beschlussauszug
aus der

13. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 10.11.2020

Top 6 Information und Beratung zu Usedom Rad und der Kurabgabe

Herr Bellinger stellt das Konzept für die Einbindung vom Verleihsystem Usedom-Rad 
in die Kurabgabe vor. Des Weiteren stellt er die Unternehmensstruktur von Usedom 
Rad vor.
Herr Bellinger schlägt eine Pilotphase für 2021 vor, die Kosten dafür sind an dem 
Informationsblatt angehangen.

Herr Brose fragt Herrn Bergmann, ob hier eine Ausschreibung nötig sei. Herr Berg-
mann subsumiert unter den Voraussetzungen und der Einmaligkeit dieses Verleihsys-
tems sei keine Ausschreibung nötig.

Herr Kannenberg fragt, in welchem Erhebungsgebiet die Ückeritzer Gäste das Ver-
leihsystem nutzen können. Herr Bellinger erklärt, dass die Gäste mit der Kurkarte das 
komplette Netz von Usedom Rad nutzen können. Er gibt als Beispiel das Usedom 
Ticket, welches in Zusammenarbeit mit der Bahn vertrieben wird.

Herr Brose fragt, ob die Möglichkeit besteht das Herr Bellinger einen Kontakt zur Bahn 
herstellt. Denn er ist der Meinung, wenn die Kurabgabe zum Saisonbeginn noch neu 
kalkuliert werden muss, könne man vielleicht die Bahn mit einbeziehen. Herr Bellin-
ger berichtet von einem Termin im November und er würde dieses Thema gerne an-
sprechen. Herr Bergmann merkt an, dass die Verhandlungen mit der Bahn in der Ver-
gangenheit schwierig waren und das ein Richtwert von ca. 0,70 € pro Übernachtung 
in den Raum gestellt wurde. Herr Krause fragt, ob man den Kontakt nicht trotzdem 
suchen sollte, denn er findet 0,70 € vertretbar für die Nutzung der Bahn. Herr Berg-
mann bejaht die Frage.  
  

Der Ausschuss empfiehlt die Einbindung von Usedom Rad in die Kurabgabe 
einstimmig.

Herr Brose stellt den Antrag, Herrn Bellinger ein Mandat zu erteilen, um den Kontakt 
mit der DB-Regio herzustellen.

Dem Antrag wird einstimmig gefolgt.


